

いしづえ3

3学年 学年だより
NO.25
伊達市立伊達中学校 第3学年

2021.10.22(金)発行



桃花祭・高校調べを振り返って

今週の総合的な学習の時間では、桃花祭と高校調べについての振り返りを行いました。桃花祭の準備に向けて、合唱練習やそれぞれの役割を行って困難を乗り越えた達成感、また、友だちの発表を見ての感動など、3年生の振り返りを読んで心の成長を感じました。桃花祭で得たものをぜひ次のステップに生かしてほしいと思います。それでは、3年生の皆さんのが振り返りを紹介します。

合唱への取組についての振り返り

3-1 永田有真

もう皆で歌うことができないと思うとさびしいけれど、最後の合唱が自分の中で一番の合唱ができたので良かったです。

3-2 佐藤悠希

最優秀賞を取ることはできなかったけれど、クラスで団結して優秀賞を取ることができて良かったです。

3-3 松浦恋那

合唱が始まったときから皆がまとまった気がして、練習を重ねる度にどんどん上手くなっていたと思います。最後の桃花祭が最優秀賞を取れて、一番忘れられない行事になりました。

3-4 幕田 梓

優秀賞を取りたかったけど、このクラスのまとめは今後につながると思いました。

桃花祭で得たものを今後の学校生活にどのようにいかしていくか。

3-1 吉田和希

生徒会企画の「ピース探し」が、すごく楽しかったです。皆で逃げて、叫んで、面白かったです。鬼は怖かったです。今後は、受験勉強に切り替えをして、志望校に届くように一生懸命に頑張りたいです。

3-2 小野碧瑠

桃花祭では、合唱と有志発表などにメリハリをつけて活動することができたので、今後も今回のようにメリハリを持って生活したいです。

3-3 紺野未来

合唱で皆と協力したように、これからもクラスで協力していきたい。

3-4 鳴原那由多

生徒会企画が雨で校内になったけど、全員で楽しめたし、チームワークが重要な企画だったので良かった。これからは、気持ちを切り替えて勉強に励みたい。

進路学習の発表について

3-1 澤口健人

あと5ヶ月もしないうちに受験があるということを改めて認識し、自分の希望する進路を実現するために、努力しようと思いました。

3-2 小形美南

自分が目指している高校以外にも、その高校にしかない特徴や学科など、様々なことを学ぶことができました。また、高校の情報についてタブレットを活用して一人一人が個性を出してまとめたので、これからのネット活用の時代への参考となりました。

3-3 小形志音

一つ一つの言葉がはきはきしていて、内容がしっかりとまとまっていて、すごく興味が持てる内容で、3年生らしい発表でした。

3-4 菊田 蒼

練習を始めたばかりの時は上手く話せなかったけど、放課後残って練習を積み重ねていくうちに、目線を上に向けて、前を見て話したり、大きな声で話せるようになりました。



桃花祭テーマ 最優秀賞 3年4組 齊藤 光さん

Go Forward To Your Dream

～僕らの未来のために～

生徒会企画 『ピース探し』第3位 3年4組

タブレットの持ち帰りについて

本日、学習用タブレットを持ち帰りました。今回持ち帰ったのは、11月に実施を予定しているオンライン授業のための準備として、ご家庭でのインターネット環境（Wi-Fi）への接続を確認していただくためです。本日配付の「タブレットの持ち帰り及び接続確認のお願い」のお便りを保護者の皆様方とともに参照していただき、課題とアンケートに回答していただきますようお願い致します。なお、「学習用タブレット端末 使用のルール」につきましてよくお読みいただき、ご理解とご協力をよろしくお願い致します。

タブレット・アンケートは、10月25日（月）に学校に持参し提出していただきますよう重ねてお願い致します。

来週の予定

日	曜日	1校時	2校時	3校時	4校時	給食	5校時	6校時	清掃	行事・連絡等
25	月	国語	数学	英語	理科	○	社会		×	第4回実力テスト 職員会議14:50下校
26	火	1	2	3	4	○	5	6	○	第3回進路対策費集金日 二者面談 短縮
27	水	1	2	3	水5	○	水4	6	○	二者面談 短縮
28	木	1	2	3	4	○	5	6	○	二者面談 短縮
29	金	1	2	3	4	○	避難訓練		○	二者面談 短縮